

Schulversammlung der Grundschule Rednitzhembach am 19.7.2024

Zu einer letzten gemeinsamen **Schulversammlung** in dem zu Ende gehenden Schuljahr trafen sich alle Schülerinnen und Schüler mit ihren Lehrkräften in der Turnhalle der Grundschule.



Die **Begrüßung und den Rückblick** auf besondere Highlights im Schuljahr 2023/24 übernahm Rektor Thomas Ryczko. Jede Klasse erlebte neben dem „normalen“ Unterricht besondere Veranstaltungen, wie den Kulturabend, die Projektwoche mit Brückenlauf und Schulfest, die KOMO-Woche, Schullandheimaufenthalte sowie zahlreiche Ausflüge ins Theater, Kino und vieles mehr.



Die „**Musikalische Grundschule**“ bewies daraufhin ihre Zusammengehörigkeit mit Liedern wie „Zusammen“ unter Begleitung von Lehrkraft Moritz Meißner auf dem Keyboard.

Die für den **Modellversuch „MIT“** zuständige Lehrkraft Monika Mariacher erzählte den Klassen von der großen Auszeichnung, die die Grundschule bekommen hat. Aus den Händen von Kultusministerin Anna Stolz haben Herr Ryczko und sie bei einem Empfang in München ein Dankeschön für die Arbeit als Modellschule des Schulversuchs „MIT! – SMV an Grundschulen“ bekommen, bei der Demokratieerziehung in allen Klassen praktisch gelebt und vollzogen wird.

Die **Jahrgangsstufensprecher der 4. Klassen** gaben einen Rückblick auf ihre Arbeit in den Klassensprecherversammlungen und bedankten sich bei unserem Ehrengast **Herrn Bürgermeister Spahl** für geplante neue Spielgeräte im Pausenhof.



Dieser hielt daraufhin ebenso eine kleine Ansprache an die Schulfamilie, in der er den Erweiterungsbau des Horts auf dem Schulgelände genauer erklärte.



Dass wir als Schule auch einen direkten Nachbarn haben, merken die Schüler häufig in der Pause, wenn Bälle über den Zaun fliegen. Bei der Schulversammlung lernten wir unsere freundliche Nachbarin Frau Hilsebrandt kennen, die alle Schülerinnen und Schüler bat, ihre Abfälle

nicht ebenso über den Zaun fliegen zu lassen. Ihre dort lebenden Hühner vertragen diese Reste gar nicht.

Nun folgten zahlreiche Ehrungen für **Wettkämpfe**, die in den letzten Monaten stattgefunden haben:

Sieger der **Känguruh-Mathemeisterschaft** sind:



Lina K., Jonas K., Noemi G., 4a, Laura U. 4b

Sieger des **Fußballturniers** ist die Klasse 4a, die auf Landkreisebene einen beachtlichen 2. Platz belegte.

Sieger der **Lesemeisterschaft** sind:



1. Klasse: Anna Dietrich, 1a
2. Klasse: Emil Dietrich, 2c
3. Klasse: Hannes Weidmann, 3b
4. Klasse: Nele Hawlik, 4a

Ehrung des „**Büchereiteams**“: **Ida Weigel (4c)**

Emilia Cimpoies (4c)

Sophie Höfler (4c)

Zu guter Letzt gab es noch einen Ausblick auf die bevorstehenden **Sommerferien**, auf die sich alle Anwesenden natürlich besonders freuen.